
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2020 des VADC e.V. 

 

Ort: Vereinsheim der „Catamaranvereniging Hellecat“, in Hellvoetsluis, Niederlande. 

Leitung der Haupversammlung: Matthias Dietz 

Protokollführer: Jens Krauß 

Anwesende Mitglieder: 14 

Alle Abstimmungen, offen durch Handzeichen 

 

Datum: 4.09.2020 

 

Tagesordnung: 

- Vorstandberichte 

- Bericht Kassenprüfer 

- Entlastung des Vorstands 

- Anträge: Keine 

- Sonstiges: 

o IDB 2021 und Organisation der 50 Jahre VADC Feier 

o Vorschläge für die IDB 2023 

 

• Eröffnung: 

Eröffnung der Sitzung um 18:32 durch den 1. Vorsitzenden Matthias Dietz. Es wird die frist- und 

formgerechte Einladung, Bekanntmachung der Tagesordnung und die Beschlussfähigkeit festgestellt. 

Anwesend: 14 Mitglieder. Die Anwesenheitsliste ist beigefügt. 

 

• Bericht des Vorsitzenden 

Der Bericht fasst das vergangene Jahr kurz zusammen.  

 

• Bericht Sportwarts 

Auch der Sportwart fasste das vergangene Jahr noch mal aus sportlicher Sicht kurz zusammen, wertet 

Teilnehmerzahlen und Regattahotspots aus. Höhepunkte des vergangenen Jahres waren die 

Internationale Deutsche Bestenermittlung in Arco, und die WM in Weymouth. 

Es wurden die Ranglistenbesten geehrt: 



• Alexander Meister 

• Bob Baier 

• Christian Stock 

Die Ranglistenbesten in der Kategorie „Classic“ wurden ebenfalls geehrt: 

• Christian Stock 

• Georg Reutter 

• Norbert Bauer 

 

• Bericht des Kassenwarts 

Wegen Abwesenheit des Kassenwarts, wird die Abschlussrechnung durch den 1. Vorsitzenden Matthias 

Dietz vorgestellt. 

Der bereinigte Kassenstand des Vereins beläuft sich auf 12153,65 €. Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen 

und der Segelnummer Verwaltung beliefen sich auf 5061,44 €. Dem gegenüber standen Ausgaben von 

5952,49.  

Größter Ausgabe Posten war die Organisation eines Trainings in Kiel, welches mit 2213,80€ unterstützt 

wurde. 

Die Berichte der ebenfalls abwesenden Kassenprüfer lagen vor. 

 

• Entlastung des Vorstands 

Guido Schulte beantragte die Entlastung des Vorstands und des Schatzmeisters. 

Abstimmung: Ja: 12; Nein 0;  Enthaltungen: 2 

Der Vorstand wurde damit entlastet. 

 

• Sonstiges 

• Der Vorstand bittet um Vorschläge für 

die Ausrichtung der IDB 2023 im Süden 

Rainer Bohrer, schlägt den Verein „Fraglia Vela Malcesine“ am Gardasee vor. 

Er hat schon beim Verein angefragt und dieser ist gerne bereit. 

Rainer Bohrer würde die weiteren Organisation mit diesem Verein übernehmen. 

Abstimmung: Ja: 13; Nein 0;  Enthaltungen: 1 

 



• Finanzplan 2021 

Matthias Dietz legte einen Finanzplan für das Jahr 2021 vor. Er umfasst 7000€. 

• 50 Jahre VDAC Feier 

Im Finanzplan 2021 sind Mittel vorgesehen für die 50 Jahr Feier. Unter anderem auch 1000€ für Live-

Musik. Im Vorstand und unter den Mitgliedern besteht Uneinigkeit zum diesem Thema (Ja/Nein, 

verschiedene Geschmäcker, laut/leise). Der Vorschlag des Vorsitzenden einer Festschrift statt Musik 

fand allgemeine Zustimmung. 

• Training 

Nachdem schon seit einigen Jahren ein Training am Gardasee abgehalten wurde und in diesem Jahr 

erstmals auch eines in Kiel, wurde angeregt 2021 wieder je ein Training für den Norden und den Süden 

zu organisieren. Das „Süd“ Training wird wieder am Gardasee statt finden und das „Nord“ Training am 

Steinhuder Meer. 

Im Finanzplan sind je 500€ zur Trainingsunterstützung vorgesehen. 

Der Vorstand stellt den Finanzplan (Festschrift statt Musik) zur Abstimmung. 

Abstimmung: Ja: 14; Nein 0;  Enthaltungen: 0 

 

Der Vorsitzende beschließt die Versammlung gegen 19:02 Uhr  

  

  

Gez. Matthias Dietz, 1. Vorsitzender  

    

 Gez. Alexander Zylka, 2. Vorsitzender  

  

Gez. Florien Hennig, Schatzmeister 

 

Gez. Klaus Raab Sportwart 

  

Gez. Jens Krauß, Protokollführer 


